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Aos nove dias, do més de abril, do ano de dois mil e vinte e quatro, as nove horas, reuniram- 
se no Plenario Israel Pereira de Souza, anexo à CAmara Municipal de Paranhos, Rua Harry 
Amorim Costa nº 767, centro, Paranhos-MS, os conselheiros titulares e suplentes do 
Conselho Municipal de Educagdo - CME, criado nos termos da Lei Municipal nº 790, de 
quatorze de dezembro de dois mil e vinte e quatro, e instituido pelo Decreto Municipal n® 40, 
de primeiro de abril de dois mil e vinte e quatro, para posse e eleição da mesa diretora. 
Participaram da reunido, o prefeito municipal, Donizete Aparecido Viaro; a secretaria 
municipal de educagio, professora Antonia Tavares Zagonel; o Vereador Denilson Aparecido ( , 
Rafaine, neste ato representando a presidente da Câmara Municipal, a vereadora e Q\ 
conselheira Professdra Adriana dos Santos Alves Ribeiro, técnica da secretaria de educagio À 
e conselheira do CME, professora Eliana Lopes Pereira, além dos conselheiros titulares e 
suplentes do CME, em seus respectivos segmentos, sendo estes: representantes da 2 
Administragdo Pública Municipal, indicado pelo Executivo Municipal Leila Maccari - 
Victorianos (titular) e Andreline Schirmer (suplente); representantes da Secretaria % 
Municipal de Educação com experiência, atuação e notório saber reconhecido em matéria W/ 
educacional, indicados por seu dirigente: Tayzia Vieira Gonçalves Acosta (titular 1) e Claudia X 
Elaine Peres (suplente 1) e Eliana Lopes Pereira (titular 2) e Regina Penner Gomes Montania \ 

Q\é{ (suplente 2); representantes da Rede Estadual de Ensino, indicado pela Coordenadoria 
Regional de Educação ou pela direção escolar de unidade de ensino localizada na < 
municipalidade: Carla Gabrielle da Silva Souza (titular) e Zilda Aparecida Grein (suplente); C(fflu 

resentantes das unidades de ensino, sendo representantes dos professores: Adriana dos @\} 
) Santos Alves Ribeiro (titular) e Katiuscia Karla Urague de Oliveira (suplente); representantes 

/ de gestores escolares da Rede Municipal de Ensino, escolhidos pelo segmento; Gislainne 
Deise Carniatto Porto (titular) e Katia Aparecida Lopes (suplente); representantes dos b 

S q ( 7rofissionais de funções de apoio técnico, administrativo ou operacional em efetivo exercicio \\\ 
/ 

N! 
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na Rede Municipal de Ensino, escolhidos pelo segmento; Jaqueline Aparecida Antunes Rocha W 

representantes legais dos estudantes: Crislaine Simplício (titular) e Lorival Baron Rosa Q';& P 
(suplente); representantes da Educação Especial no âmbito da municipalidade: Claudia Y” À 
Adriana Tavares Nunes (titular) e Lucinda Reis Cutrim Loureiro (suplente); representantes ‘(% 
da Educagao Indigena Municipal, que serão eleitos por seus pares em assembleia convocada N “ 

2 pelo seu segmento: Jacy Cariz Duarte Vera (titular); Entidades não governamentais, $ 
j filantrópicas ou de caráter religioso que atuem em assuntos relacionadas à educação: Hélio 4 

- Junior Garrido Simão (titular) e Marcos Aguiar de Oliveira (suplente); representantes do 
indicato dos Servidores ou da categoria: Fatima Maria Potrich (titular) e Doraci Garcia 

/s/(suplente); instituições de Ensino Superior (IES) atuantes no ambito da municipalidade: 
Hildo Penner Gomes (titular) e Debora da Silva Proenga (suplente). A reunio iniciou com os 
discursos da secretéria de educagio, do vereador Denilson, representando a presidente da 
Cémara Municipal e do prefeito municipal, onde destacaram a importéncia e relevincia do 
Conselho Municipal de Educação-CME. O prefeito municipal, Sr. Donizete Aparecido Viaro 
deu posse aos conselheiros e em seguida, juntamente com as demais autoridades, retiram- Q\ 

M se a fim de dar continuidade nos demais procedimentos de apresentação do conselho, sob a 
responsabilidade da professora técnica Eliana Lopes Pereira, tais como a eleição da mesa 
diretora e demais encaminh, s. De posse d \Fllavr , a professora Eliana conduziu a 
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reunião passando a fazer alguns esclarecimentos ao Conselho Municipal de Educação no 
Município, esclarecendo a todos qual a função do conselho na comunidade escolar e realizou 
aleitura das competências do CME dispostas na Lei Municipal n. 790/2023. Dando sequência 
informou que a escolha dos membros que compdem este conselho, foram feitas a partir da 
escolha entre os pares das entidades aqui representadas e nomeadas através do Decreto 
Municipal n. 40, de primeiro de abril de dois mil e vinte e quatro de para atuarem no 
quadriénio 2024/2027. Em seguida, deu andamento 2 eleição da mesa diretora, explicando 
que os conselheiros titulares estão habilitados ao registro de candidatura e a votar, e na falta 
do titular, o suplente exercer4 o poder do voto do seu respectivo segmento. Esclareceu que 
o mandato da mesa diretora é de dois anos, e que o primeiro mandato dos Conselheiros do 
CME, nomeados nos termos desta lei terd vigéncia até 31 de dezembro de 2025. Após 
esclarecer todas as dúvidas, deixou livre aos conselheiros para manifestarem interesse, 
realizando a leitura do nome dos titulares aptos a serem candidatos e a votarem. Os 
onselheiros optaram por a eleição seja realizada por chapa. As conselheiras Gislainne Deise 
arniatto Porto manifestaram interesse em formar chapa, não havendo mais interessados, 

\ cou chapa única, onde será SIM ou NAO. Todos os titulares votaram, através de processo 
\ eleitoral secreto. Apés contagem dos votos, foram registrados 13 SIM e 0 NAO. Diante dos 

N W votos recebidos foi eleita e empossada Gislainne Deise Carniatto Porto para presidente e 
) , Tayzia Vieira Gonçalves Acosta para vice-presidente, e de acordo com art. 6º, parágrafo 

primeiro é de competência do Presidente do CME a indicação do Secretário Geral. O 
N -  presidente eleito agradeceu os votos recebidos e convidou a conselheira Eliana Lopes 

% Pereira para o cargo de secretária geral do CME. Seguidamente a professora técnica da 
* SEMEC Eliana, informou que em conformidade com o art. 4, do decreto de nomeagio, os 

& conselheiros deverdo escolher os integrantes das Camaras e das Comissões ou Grupos de 
)»9%: Trabalho (GT), onde cada câmara e comissão será composta por três membros, tendo um 
- presidente, um relator e um membro. Para a Câmara de Educação Básica — CEB foram 

indicados os nomes dos conselheiros Tayzia Vieira Gonçalves Acosta, Katia Aparecida Lopes, 
Marcos Aguiar de Oliveira, sendo que Kátia Aparecida Lopes será o presidente e Tayzia Vieira 
Gonçalves Acosta o relator. Para Câmar de Legislação e Normas — CLN. Foram indicados os 
nomes Gisalinne Deise Carniatto Porto, Adriana dos Santos Alves de Oliveira e Leila Maccari 
Victorianos, sendo Gislainne Deise Carniatto Porto presidente e Adriana dos Santos Alves 
Ribeiro para relator. Para as Comissões Especiais foram indicados os nomes de Katiuscia 

. A}VJ“ Karla Urague de Oliveira, Claudia Nunes, Lucinda Reis Cutrin, sendo o Katiuscia Karla Urague 
Hº o Para presidente e Claudia Nunes para relator. Nas Comissões de Auditagem foram indicados 

& ldo Penner Gomes, Regina Penner Gomes Montania e Jacy Cariz Duarte Vera, sendo Hildo 
Penner Gomes para presidente e Regina Penner Gomes Montania pararelator. E para Grupos 
de Trabalho foram indicados os nomes de Carla Gabrielle da Silva Souza, Jaqueline Aparecida 
Antunes Rocha e Lourival Baron Rosa, sendo o Carla Gabrielle da Silva Souza para presidente 
e Jaqueline Aparecida Antunes Rocha para relator. Em tempo oportuno, foi solicitado que os 
membros do CME indiquem representantes deste conselho, para o CACS-FUNDEB, sendo um 
titular e um suplente. Apés discussdo ficou decidido que Katia Aparecida Lopes ser4 titular 
e Andreline Schimer suplente. Foi comunicado aos conselheiros a criagdo do grupo de 
WhatsApp do Conselho Municipal de Educagdo, o qual ser4, exclusivamente, para uso de 
comunicação e informação entre os conselheiros. Nada mais havendo a tratar, eu Eliana 
Lopes Pereira, lavrei a presente ata que, apés lida e aprovada pelo plenério do CME, serd 

, assinada por mim e por todos os que dela participaram. 
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